
スタッフインタビュー
現在の業務内容は
脳血管障害の患者さんをメインに言語機能、高次脳機能、構音機能、高次脳機能の改善を目的にリハビリ
をしています。

当院への就職を希望した理由は何ですか
急性期病院で働いて見たかったのと、病院の明るい雰囲気がとても印象的だったからです。

科の印象はどうですか
幅広い年齢層の方が働いており、知識や経験豊富な先輩方と相談しながら、自分のスキルアップを
目指せる職場です。

やりがいは何ですか
入院当初よりも改善し「ありがとう」と言って頂けるとリハビリをしていて良かったなと感じます。

入職して良かった事はありますか
沢山の症例を経験する事で、学ぶ事が多くあります。
また、他職種と情報共有をすることで患者さんについて色々な視点で考えられるようになりました。

教育体制はどうですか
プリセプター制度があり、分からないことはすぐに相談できる環境が整っています。

今後の目標は何ですか
脳血管障害の患者さんに対するリハビリをもっと掘り下げて考えていくことはもちろん、
頭頚部外科の患者さんに対する嚥下リハビリや、治験等新しい事にもチャレンジしていきたいです。

趣味は何ですか
カメラで自然を取ることが趣味です。
私はCannonの一眼レフを使っています。フィルムカメラについても興味があります。

最近はまっている事は何ですか
家にいる時間が長い事もあり、おうちカフェをしています。最近はケーキを作ったりしています。

休日はどのように過ごしていますか
アウトドア、インドアどちらも好きなので、外に出て写真を撮ったり、家の中で漫画やYou Tubeを
1日中見る事もあります。

近隣でおすすめのポイントを教えて下さい
横須賀の向日葵畑や、北鎌倉の円覚寺にあるベンチは木漏れ日がさして綺麗です。

みなさんへ一言！！
急性期病院だからこそ学べる知識や経験があります。
優しい先輩方だけでなく、他職種の同期とも
切磋琢磨しながら働ける環境はとても楽しいです。
是非一緒に働いてみませんか？


